

ついに・・・

今朝は3年生4クラスのみでの登校でした。登校時や朝の会の様子を見てみると、皆、いつもどおり元気そうでした。『3年生は学校生活を楽しむのが上手!』と思いました。

しかし、その後、体調不良者が続出し、3年生も今日の昼から学年閉鎖となりました。一部の3年生は、2月2日に福岡地区私立高校入試、翌週6日に公立高校推薦入試を控えており、入試に関する連絡を受けた後、下校となりました。

そしてついに、太宰府西中学校は全学年・全学級が閉鎖となりました。今週の残りは、生徒の登校がありません。次に生徒が登校するのは、来週5日からです。

とても悲しい気分です。やはり学校は子ども達がいて、歓声があつてこそ、たくさんの魅力にあふれた場所となります。静まりかえった学校にいますと、寂しい気持ちになります。

受験を控えた3年生は、体調を整え、心身ともにベストの状態の入試に臨むことができるよう祈ります。全てをプラスの思考に変えて、自分を信じて力を発揮してほしいです。

1,2年生も早く元気になって楽しく学校生活を送ることができるようになってほしいと思います。

☆ 今日の様子です



私立入試と推薦入試の
打合せをしました



昇降口や廊下は静まりかえっています



雨のせいか、余計に物悲しい雰囲気になります



☆ 今日の給食



今日の献立は、麦ごはん おでん
アーモンド和え かなぎ佃煮 でした。
3年生の4クラスがたくさん食べてくれました！